

L'équipe de France s'est hissée dans le dernier carré de la Coupe du monde. Après l'Argentine, c'est l'Uruguay qui a été la victime des joueurs français. Avec en tête d'affiche le Niçois Hugo Lloris. Le dernier rempart du onze de Didier Deschamps a réalisé une parade magistrale et décisive en première période, qui a permis aux Bleus de maintenir le 1-0.

Un arrêt décisif, déterminant qui prouve que l'ancien de l'OGC Nice s'avère l'un des meilleurs à son poste.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)